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IUE 844

Interpellation urgente écrite 
Automnales : Quels sont les chiffres? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

La presse genevoise s’est larg ement faite l’écho de la d écision de la 
société propriétaire de l a Foire de Ge nève de renoncer à l’organisation de 
l’édition 2009. 

L’Etat de Genève a annoncé vouloir organiser lui-même en remplacement 
une manifestation baptisée « Les Automnales ». 

Un nombre important d’exposants aurait d’ores et dé jà accepté de 
participer à cette manifestation. 

A ce titre, le député soussigné souhaiterait pouvoir disposer d’un certain 
nombre de chiffres importants : 
– Nombre de réservations à ce jour ; 
– Nombre d’acomptes payés à ce jour par les exposants ; 
– Tarifs de Palexpo à l’intention des exposants ; 
– Manque à g agner lié à l’in stauration de la g ratuité des entrées jusqu’à 

16h ; 
– Budget des Automnales ; 
– Projections de bénéfices ou de pertes pour l’Etat. 

Question : 
Le Conseil d’Etat peut-il fournir ces informations ? 
Il en est d’avance remercié. 


